Stellungnahme zum Antrag	445/2020
--------------------------	----------

Landeshauptstadt Stuttgart Der Oberbürgermeister GZ: OB 2011-00 Stuttgart, 21.12.2020

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte - Fraktionen

Die FrAKTION LINKE SÖS PIRATEN Tierschutzpartei

Datum

23.10.2020

Betreff

Maskenvorrat an Schulsekretariaten bereitstellen

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die weiterführenden und die beruflichen Schulen werden vom Land Baden-Württemberg mit Mund-Nasen-Bedeckungen ausgestattet. Diese Ausstattung ist für die Lehrkräfte der genannten Schulen sowie für das weitere an diesen Schulen tätige Personal (und somit inklusive des an den Schulen eingesetzten städtischen Personals) vorgesehen.

Parallel dazu wird unabhängig von der Schulart (d.h. auch an Grundschulen) das dort eingesetzte städtische Personal (Schulhausmeister*innen, Schulsekretär*innen, Betreuer*innen und Pflegekräfte) von der Stadt Stuttgart als Dienstherr zusätzlich mit Mund-Nasen-Bedeckungen ausgestattet.

Das Tragen einer Mund-Nasen-Bedeckung ist inzwischen fester Bestandteil des Alltags geworden. Ob beim Einkaufen, bei der Nutzung des ÖPNVs oder in stark frequentierten Fußgängerzonen - das Tragen einer Maske ist überall vorgeschrieben. Aus diesem Grund kann davon ausgegangen werden, dass jeder über eigene Masken verfügt, auch Schüler*innen, die diese bereits auf dem Schulweg nutzen.

Zum Schutz aller am Schulleben teilnehmenden Personen ist es natürlich möglich, einzelne Mund-Nasen-Bedeckungen aus den genannten Beständen zu entnehmen, um Schüler*innen auszuhelfen, die ihre Mund-Nasen-Bedeckung vergessen haben. Dies ist auch im Interesse der Schule, um den durch die Maskenpflicht bereits erschwerten Schulbetrieb nicht noch weiter zu beeinträchtigen. Es ist den Schulen freigestellt, aus pädagogischen Gründen Kosten zu erheben.

Einen separaten Vorrat an Mund-Nasen-Bedeckungen für Schüler*innen einzurichten, hält die Verwaltung für nicht erforderlich. Vielmehr ist es wichtig, dass die Schulen den gesamten Bestand überwachen, um rechtzeitig bei den genannten Stellen Masken nach Bedarf nachzubestellen. So kann eine stadtweite, anforderungsgerechte Verteilung der Mund-Nasen-Bedeckung gewährleistet werden.

Fritz Kuhn

Verteiler </ri>